



*Cabinet Vieugne*  
*Private Real Estate*

**5 Pièces**

**141 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84493987**

**Prix NC**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Achat Grimaud. Le Cabinet Vieugué Immobilier vous propose à la vente dans un domaine ultra sécurisé avec gardien et service de sécurité une villa Néo provençale située sur le Golf de Beauvallon, accès direct au golf. La villa se compose d'une entrée, d'une salle à manger donnant sur un patio, d'un salon avec cheminée ouvrant sur une belle terrasse couverte. La villa offre quatre chambres dont 3 suites avec leur salle d'eau ou salle de bain. Une piscine traditionnelle de 10X4 et un garage complètent ce bien. Jardin paysagé, au calme, sans vis à vis. Rare à la vente. Les informations sur les risques ...

Cabinet Vieugué Immobilier offers you in an ultra-secure domain with guard and security service a Neo Provençal villa located on the Beauvallon International golf course. The villa consists of an entrance, a dining room opening onto a patio, a living room with fireplace opening onto a beautiful covered terrace. A traditional 10X4 swimming pool and a garage complete this rare property for sale. Information on the risks to which this property is exposed is available on the georisks website. For more information contact Cabinet Vieugué Immobilier Telephone +33(0)4 94 96 34 17

**VEIUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ**

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

